

クラブ&サークル

気の合う仲間が集まれば、新しい挑戦が生まれる

開学21年目の現在、多数のクラブとサークルが活動しています。滋賀県立大学は、新しい大学です。まだ先輩や後輩の関係ではなく、友情で結ばれたコミュニケーションの場といった感じです。だからこそ、自分たちのやりたいこと、いいなと思うことにどんどん挑戦することができます。弓道、硬式野球、フットサルなどの運動部や、カヌーなどのアクティブ派。吹奏楽やダンス、ESSなどの文化部のほか、環境問題やボランティア活動のサークルも活発な活動を繰り広げています。伝統を受け継ぐより、自分たちの手でなにかを積み重ねて創っていく。それが学生たちの「やる気」と「こだわりパワー」の源になっています。



ウインドサーフィン部 新しいこと始めてみませんか？

私たち滋賀県立大学ウインドサーフィン部は滋賀大学ウインドサーフィン部と合同で「滋賀ウインドサーフィン部」として活動しています。「全国制覇」という目標を掲げ、目標に向け部員全員で切磋琢磨しています。私たちは松原水泳場で練習しており、大学から自転車で20分ほどなので、他大学に比べ浜が近く、練習量を多く取れることができます。また、冬場の彦根の強風で技術面も精神面もかなり鍛えられているかと思います…。

合宿や遠征も積極的に行っていま

す。それが功を奏してか、毎年11月に沖縄で開催される個人戦の全国大会には多くの選手が出場しており、昨年は優勝者が出来ました。また、今年の3月に開催された大学対抗の全国大会でも6位という好成績を残しています。水面を滑走する姿はかっこよく爽快感あふれます！ぜひ見に来てください！



●部員数／19人
●活動場所／松原水泳場
●活動日／土・日
(平日は自主練)

日本酒プロジェクト



一緒に日本酒作ってみませんか？

日本酒プロジェクトでは、喜多酒造と共同で県大オリジナルの日本酒「湖風」を作っています。普段は各部署に分かれて、ポスターなどの宣伝物を作ったり酒粕レシピを考えたりしています。その他、月に一度ほどの割合で、校内や学外の試飲販売などのイベントに参加しています。冬には酒蔵見学に行って、お酒作りの体験をさせてもらひながら日本酒のできるプロセスを学びます。最近は、新聞や雑誌に取り上げてもらう機会も増えてきました。さあ、あなたもぜひ私達と一緒に湖風をプロデュースしましょう！

●部員数／20人
●活動場所／A4棟他
●活動日／不定期

■学生自治会 ■湖風祭実行委員会

クラブは、体育会に21団体、文化会に23団体あり活発に活動しています。各クラブとも各種試合への出場やコンテスト等に向けて日々練習を重ねています。サークルは、やりたい！と思ったら自分で新たに設立して活動することもできます。



クラブ

■体育会(21)
男子バレー部
女子バレー部
男子バスケットボール部
男子硬式庭球部
女子硬式庭球部
バドミントン部
陸上競技部
剣道部
弓道部
合氣道部
硬式野球部
軟式野球部
能楽部
ウインドサーフィン部
カヌー部

サークル

■サークル運営委員会(26)
バスケットボールサークル ICEMEN
テニスサークル のんなさい
Hot Chocolate (テニス)
桃球(キンボール)
SKINS (フットサル・サッカー)
馬とみんとんサークル
自転車サークル「りんりん」

水泳部
ゴルフ部
卓球部
サッカー部
フットサル部
体操・トランポリン部
ソフトテニス部

■文化会(23)
オーケストラ部
吹奏楽部
アコースティックサウンドクラブ
Big×Band部
軽音楽部
能楽部
劇団「深夜特急」
美術部

Cheer Leading サークル DUCKS
鴨部(鴨あひるの世話)
Hand Making Circle
ALI (ピア)
AYATAKA (ソフトテニス)
史跡めぐりサークル
女子フットサルサークル
にじいろ kids (障がい児童交流)
パンディラ・ジ・オウロ (外国籍児童交流)
生協学生委員会とんがり

ESS部
航空研究会 COOL SWEETS
環境マネジメント事務所 (EMO)
グリーンコンシューマークラブ
青年環境NPO [LEAF]
現代視覚文化研究所
ボランティアサークルHarmony
歌部“Blessing”
うんしょ (天体観測)
ストリートダンスサークル K'crew
なごみ部 (茶道)
写真部
USP.Magicサークル
コンピュータ研究会
日本酒プロジェクト

食育推進隊
TRI TONE (アカペラ)
寵の会 (かまどの製作運用)
さきいか (ハンドボール)
びわこまち (県大の留学生サポート)
ナロッサ (小旅行・スポーツ)
ハクナマタ (ソフトテニス)
ECOST (環境意識向上)
ロボット・模型サークル 近江 Machina

桃球 キンボールって知っていますか？

キンボールとは4人1チーム×3チームで直径約1.2mのボールをヒットやレシーブをして対戦する屋内スポーツです。桃球の部員のほとんどは大学からキンボールを始めた人ばかりですが、練習はもちろん、いろいろな大会に出場しています。平成26年度のJapanカップの男女別では3位という成績を収めました。キンボールは誰でも楽しめて、とても奥の深いスポーツです。興味があつたら気軽に体育館まで見学・体験に来てください！

